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Aos vinte e seis dias do mês de março de dois mil e vinte quatro, às dez horas, com aporte da 

Plataforma Google Meet, reuniram-se os membros do Conselho de Alimentação Escolar do 

ES - CAE-ES, tendo como ponto de pauta: 1) Informes Gerais; 2) Transição da Secretaria 

Executiva do CAE; 3) Posse de nova conselheira representante Suplente da SEDU; 4) Re-

tomada de segmentos do CAE;  5) Verificação da publicação do REGINCAE-ES. Estive- 

ram presentes os seguintes conselheiros: Secretaria Estadual da Educação (SEDU) - Suplen- 

te: Érika Vitoria Carvalho Moreira;  Sindicato dos Trabalhadores em Educação Pública do ES 

(Sindiupes) - Titular e Presidente do CAE: Júlio César A. dos Santos; Suplente: Rute Cristina 

de Queiroz Costa e OCB-ES Titular: Creiciano Garcia Paiva. O Presidente Júlio César deu as 

boas-vindas e iniciou os informes: 1- Informes: O Presidente do CAE-ES comunicou que o 

Conselho irá retormar as visitas às escolas e às cooperativas/associações que realizam as 

entregas pela Chamada Pública. O Conselheiro Creiciano relatou o andamento das Chamadas 

Públicas da Agricultura Familiar e mencionou alguns problemas. Após informar a situação, 

propôs a elaboração de um ofício para ser enviado à SEDU, no intuito de destravar os processos 

das Chamadas Públicas. 2) Transição da Secretaria Executiva do CAE: A secretária 

Dulcimara Comerio, comunicou que está se desligando do cargo atual para assumir uma nova 

carreira e apresentou a nova secretária, que será Ingrid de Melo Nunes Andrade. Júlio César 

agradeceu a Dulcimara por todos esses anos atuando como secretária do conselho e desejou-

lhe sucesso na nova jornada. Os conselheiros Creiciano e Rute agradeceram à Dulcimara por 

toda a dedicação ao Conselho e desejaram sucesso. 3) Posse de nova conselheira: Com a 

saída da conselheira Maria de Fátima Prandi Barbarioli, foi empossada a nova conselheira 

suplente representante da SEDU,  Érika Vitoria Carvalho Moreira, nomeada pela Portaria Nº 

422-S, publicada no Diário Oficial de 25 de março de 2024. Júlio César deu também as boas-

vindas e pediu que a Sra. Érika se apresentasse. Érika falou que estava muito feliz em participar 

do Conselho, colocando-se à disposição para agregar valor às ações do CAE naquilo que for 

possível. 4) Retomada de segmentos do CAE: antes de se abordar este ponto, o Conselheiro 

Creiciano sugeriu a realização de uma visita à Cooperativa de Agricultaura Familiar de Cariacica, 
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localizada em Cariacica-Sede para o dia 16 de abril de 2024. Todos os menbros presentes 

estiveram de acordo, ficando a agenda a ser cumprida na data sugerida a partir às 13h. 5) 

Publicação do REGINCAE-ES: sobre esta questão, o Presidente Júlio César vai, 

oportunamente, orientar a nova Secretária sobre os procedmentos. Indagando sobre algo mais a 

se tratar na Reunião aos participantes, Júlio César disse que se não houvesse nenhuma outra 

manifestação, ele prestaria uma homenagem final à Secretária, que se despedia, Dulcimara 

Comério, expressando em forma de poesia os agradecimentos da profissional pelos trabalhos 

realizados a finco, com dedicação e presteza, rimando suas características e a sua competente 

forma de desenvolver suas atividades junto ao Conselho. Nada mais havendo a tratar, foi 

encerrada a Reunião às onze horas e vinte minutos. Esta Ata será lavrada por mim, Ingrid de 

Melo Nunes Andrade, e assinada eletronicamente por todos os conselheiros participantes. 
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Documento original assinado eletronicamente, conforme MP 2200-2/2001, art. 10, § 2º, por:

JULIO CESAR ALVES DOS SANTOS
PROFESSOR B

SRECARAP - SEDU - GOVES
assinado em 29/04/2024 12:23:11 -03:00

ERIKA VITORIA CARVALHO MOREIRA
ANALISTA DO EXECUTIVO

SUAE - SEDU - GOVES
assinado em 29/04/2024 10:20:52 -03:00

RUTE CRISTINA DE QUEIROZ COSTA
FISCAL SUPLENTE (CONSELHO DE ALIMENTACAO ESCOLAR-CAE)

SEDU - SEDU - GOVES
assinado em 29/04/2024 12:32:56 -03:00

CREICIANO GARCIA PAIVA
CIDADÃO

assinado em 29/04/2024 14:24:02 -03:00

INFORMAÇÕES DO DOCUMENTO
Documento capturado em 29/04/2024 14:24:02 (HORÁRIO DE BRASÍLIA - UTC-3)
por INGRID DE MELO NUNES ANDRADE (FUNCAO GRATIFICADA DE ASSESSORIA FGA-II - SESE - SEDU - GOVES)
Valor Legal: ORIGINAL | Natureza: DOCUMENTO NATO-DIGITAL
 
A disponibilidade do documento pode ser conferida pelo link: https://e-docs.es.gov.br/d/2024-Z74SC2
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